
先日、６年生は八頭中学校へ体験入学に行きました。

最初に八頭中学校の学校探検を行いました。中学校は、

規模が大きく、上に行ったり下に行ったりと迷子にな

りそうでした。

体験学習では、社会科・体育・英語などいくつかの

教科について中学校の先生から教わりました。小学校

の授業とはひと味違った学習に、緊張しながらも真剣

に取り組んでいました。中学校は、１時間の授業時間

が４５分から５０分に変わります。また、教科ごとに

先生が替わる教科担任制になります。部活も毎日あり

ます。いろいろなことが変わる日々を過ごすことにな

ります。

人生には、節目がいくつかあります。一つ一つを乗

り越え、経験しながら大きく成長していきます。多く

の人との出会いを大切にしながら、希望に夢を膨らま

せて中学校へと進んで欲しいと願っています。

小学校での生活もあとわずかです。悔いを残すこと

なく、最後まで、最高学年として全校をリードすると

ともに、思い出をたくさん作って欲しいと思います。

八東小の歴史の礎を築いてくれた６年生。これからも、

がんばれ! !

統合時、体育文化センター及び体育館に砂などを入れてはいけないとい

うことで、校舎用の上靴と体育館用シューズを準備して頂きました。

しかし、２年経過し、現状を話し合った結果、このような点が明らかに

なってきました。

①体育文化センターを使用する場合は、くつした、裸足で使用している。

②体育館は、校舎から行き、入り口に人工芝・マット等を敷き、砂等は上がらない。

③子供たちの成長が早く、買い換えるとき２足買わなくはならず保護者の負担が重い。

以上の点を考慮し、来年度以降、校舎用１足で、体育館も使用することとしました。

現在使用しているものは、そのまま使用して下さい。今後、新しく購入する場合は、１足のみ

購入していただき、それを体育でも使用することとします。御理解・御協力の程、よろしくお願

いします。

【変更点】 今後、校舎用及び体育館兼用上靴 １足の購入をお願いします。

（体育館用はいりません）



【鳥取県体育協会表彰】

スポーツ奨励賞

６年 道端 晴也

【八頭郡体育会表彰】

スポーツ賞

６年 道端 晴也

６年 清水 勇斗

６年 竹内 優貴

６年 木原 駿

６年 小林 楓

明日（土）は、今年度最後の参観日です。当日は、学習参観は
もちろんのこと、学校保健委員会、学校説明会、学級懇談、代議
員会等多数計画されています。多くの方の参加を、お待ちしてい
ます。
【日程】
１３：００～１３：４５ 学習参観
１３：５５～１４：０５ 全校音楽
１４：１０～１５：１０ 学校保健委員会
１５：１５～１５：４５ 学校説明会
１６：００～１６：４５ 学級懇談
１７：００～１７：３０ 代議員会（３階多目的ホール）

・明日は、土曜日ですので弁当の準備をお願いします。

昨日、６年生は出前授業として、「鳥取県花き振興協

議会」の皆様に来て頂き「キッズフラワー体験」を行

いました。

使用した草花は、「ピンク・黄色・紫等のスイートピ

ー」・「菜の花」・「麦の穂」・「きいちご」「コアニー」「カ

ーネーション」や緑の葉「レザーファン」などでした。

始めに、生け方の指導として

①どこから見てもきれいになるようにする。

②オアシスを「レザーファン」で隠す。

③高低差や前後左右に気をつける。

④色で３角形を作る。色を対角線に配置する。

⑤裏を見せない。

⑥見せたい方を表に向ける。 等でした。

初めて、花を生ける子供たちが多く、最初は戸惑っ

ていましたが、担当の方に聞きながら夢中になって取

り組んでいました。担当の方が、「子供たちの優しい笑

顔が印象に残った」と言って帰られました。

出来上がった作品は、学校の廊下に展示しています

ので、ご覧下さい。


